
ビアパーティー報告 今年も大いに交流 この盛り上がりを取り組みの原動力に!! 
 

熊本の街中では火の国まつりが始まったばかりの 8 月 2 日(金)、この時期恒例のレクリエーション行事

「ビアパーティー」を行ないました。会場はビールが美味しく感じられるお店、熊本市中央区銀座通りの

「熊本県産ダイニング MALIBU」で開催しました。最大 100 名入る広いお店でいろいろな方と交流する

ために動き回るにはちょうど良いスペースでした。 

7 月 25 日(木)に開催された定期大会で 2019 年度の運動方針が了承され、「組合員がみんなで頑張りまし

ょう!!!」と一致団結した後の開催となり、参加申込は 50 名を超えました。当日は、仕事や体調不良なども

ありましたが、今年も例年になく多くのお申し込みをいただきました。ありがとうございました。 

開始 18 時 30 分に部会長の私はギリギリに到着しましたが、医学部支部からの多くの参加者は、仕事の

都合もあり全員は揃っていませんでした。しかし、時間は待ってくれません。お店は次の予約もありました

ので、遅れてきた人には申し訳ありませんが、ビアパーティーの始まりです。 

遅れて参加された石原副委員長に代わり、岡本書記長に挨拶と乾杯をお願いしました。岡本書記長が喉を

からしていた参加者の空気を読んだ素晴らしい挨拶(ビールが待っている中、コンパクトな挨拶をありがと

うございました！)と乾杯の音頭で始まりました。会が始まると参加予定者が続々と来られます。ビアパー

ティーが進行している中でも受付をしていただいた組合職員の皆さん、ありがとうございました。 

今年組合加入されたご招待者の皆さん、ご加入とパーティーへの参加をありがとうございます。しかも自

己紹介では、先輩からの熱い視線を浴びながらも自ら率先して元気のいい挨拶をしていただき、今後のご活

躍に期待をもちました。新しく加入された皆さん、これからご支援、ご協力をよろしくお願いします。 

また、組合が顧問契約を結んでいる熊本中央法律事務所からも2名の弁護士さんにご参加いただきまし

た。相談がないことが一番ですが、もしお困りのことがありましたら組合の福利厚生「無料法律相談」を利

用し、気兼ねなく熊本中央法律事務所にご相談ください。 

 

さて、ビアパーティーで毎回盛り上がるゲーム大会の時間です。去年までビンゴ大会を行なってきました

が、時間と荷物の都合、そしてレクリエーション部会長である私の独断により今年は部会長との「じゃんけ

ん大会」を行ないました。様々な金額のギフトカード、スクラッチくじを同封した封筒をランダムに奪い合

っていただき、大変盛り上がっていただきました。が、一番良いギフトカードは最後の方にもらっていただ

きたいという想いから、最後まで景品を手にできなかった人のみで最高金額争奪じゃんけんを行ないました。

さすが、未だ景品をとれなかった方たちです。なかなか勝者が決まりません。4、5 回戦を行ない、この回

で決まらなければ・・・という時に、看護師の I さんが勝ち抜き、最高金額のギフトカードを手にされまし

た。おめでとうございます。思わず、ご本人から、よしっ!!とガッツポーズも出て大変喜んでいただきまし

た。 

今年の料理はピザに生ハムにパスタにワイン、どれも満足でした。ビールサーバも用意していただき、自

分でグラスに注ぐビールはより美味しかったと思います。皆さんに楽しんでいただきとても嬉しく思います。

ありがとうございました。今年参加した方は来年も、また、今年参加できなかった方は是非来年は参加して

みてください。 

 

8月7日(水)、人事院は、国会と内閣に対し国家公務員の給与改定を勧告しました。この勧告を参考にして

熊本大学役員会でも検討が始まることでしょう。組合ではこれからも交渉などが続きます。これからも熊本

大学で働いている皆さんが不利益にならないように交渉に臨む次第です。組合員の皆さんの声が力となりま

す。今後とも皆さんの結集とご協力をよろしくお願い致します。 

 

** 「2019年度日帰りバスハイク」日程のお知らせ* * 

2019年 11月 23日(土)、2020年 2月 29日(土)の 2回を予定しています。 

詳細は、ニュースでお知らせします。 
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